

Eisenwerk Arnstadt GmbH: EVG fordert 7 Prozent und ein Wahlrecht

„Wir leben Gemeinschaft“! Deshalb fordern wir auch für unsere Mitglieder bei der Eisenwerk Arnstadt GmbH 7 Prozent, davon 4,5 % mehr Geld und für weiteren 2,5 % ein Wahlrecht.

Unsere Mitglieder sollen selbst entscheiden können, ob sie zusätzlich zu einer linearen Entgelterhöhung wahlweise

- sechs Tage mehr Urlaub oder
- eine Stunde Arbeitszeitverkürzung oder
- 2,5 Prozent mehr Geld

haben wollen. Damit gehen wir völlig neue Wege!

Fristgemäß haben wir den laufenden Tarifvertrag zum 31.12.2016 gekündigt. Die Verhandlungen beginnen im neuen Jahr.

Downloads



Aushang

(PDF, 55.30 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2016/16-12-

05_EWA_EKR_2017_EVG_fordert_7_Prozent_und_Wahlrecht__2_.pd